
La naissance de mes

enfants a été un

moment magique dans

ma vie. On oublie toute

souffrance, tout souci,

en voyant ces petits

êtres s'éveiller à la vie.

Et c'est un effet qui

perdure même quand ils

grandissent.

Béatrice 31 ans Deuil-La-barre
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